
Motorradmarkt: Nur Leichtkrafträder im Plus

Nach Juni ist im vergangenen Monat zum zweiten Mal in diesem Jahr die Zahl der Neuzulassungen von Krafträdern in Deutschland zurückgegangen. Im August wurden nach Angaben des Industrieverbandes Motorrad (IVM) 14 505 Zwei- und Dreiräder über 50 Kubikzentimeter Hubraum verkauft. Das sind 1350 Fahrzeuge weniger (minus 8,5 Prozent) als im Vergleichsmonat des Vorjahres. Für den bisherigen Jahresverlauf ergibt sich mit 138 931 Maschinen aber immer noch ein Plus von 7,3 Prozent.

Das Segment der Motorräder ging im vergangenen Monat gegenüber August 2018 um rund 1000 Maschinen auf 9004 Stück (-10,2 %) zurück, das der Kraftroller um 5,1 Prozent auf 1685 Zulassungen, und das der Leichtkraftroller um 19,4 Prozent auf 1496 Einheiten zurück. Zuwächse gab es im August lediglich bei den Leichtkrafträdern. Sie kamen auf 2320 Neuzulassungen und ein Plus von 5,6 Prozent. Für den Motorradnachwuchs ist also gesorgt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Leichtkraftrad.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Buenos Dias